

ABSTRAK

Helda Fauziah : Analisis Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Debt To Equity Ratio* (DER) Terhadap *Stock Price* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT Astra Agro Lestari Tbk Periode 2009-2019)

Harga saham dan modal merupakan nilai yang mencerminkan laba perusahaan yang akan diperoleh, begitu pun juga dengan *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh dalam *Stock Price*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh *Return On Equity* (ROE) secara parsial terhadap *Stock Price*, (2) Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Stock Price*, (3) Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan terhadap *Stock Price* Pada PT Astra Agro Lestari Tbk Periode 2009-2019.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yakni sumber data sekunder yang di ambil dari laporan keuangan PT. Astra Agro Lestari Tbk. Periode 2009-2019 melalui website www.astra-agro.co.id. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, kepustakaan browser. Sedangkan untuk analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji multikolinieritas dan uji korelasi), analisis kuantitatif (analisis regresi linier sederhana dan ganda, analisis korelasi, dan koefisien determinasi). Untuk analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji f. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan cara perhitungan secara manual dan menggunakan *SPSS for windows 23.0* untuk memperkuat hasil penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Return On Equity* (ROE) berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* yang dibuktikan dari besar nilai koefisien determinasi sebesar 63,3%. Pada variabel *Debt to Equity* (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* yang dibuktikan dari nilai koefisien determinasi sebesar 7,6%. Kemudian secara simultan, diketahui bahwa hasil koefisien determinasi sebesar 68,9% artinya H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini berarti *Return On Equity* dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh terhadap *Stock Price*

Kata Kunci : *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER), *Stock Price*